



AVISO DE PRIVACIDAD

AGP Worldwide Operations GmbH, sus Subsidiarias y GAIM Regiomontana, S.A. de C.V., empresa de albergue del Grupo AGP en México, (en adelante el “Responsable” o “AGP”), con fundamento en los artículos 15, 16, 17 y demás correlativos de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, pone a su disposición el presente Aviso de Privacidad, por los Datos Personales y Datos Sensibles que se recopilan de usted como titular de los mismos (en adelante el “Titular”).

I. Identidad y domicilio del Responsable.

El Responsable es una sociedad mercantil constituida bajo las leyes del Estado de México y tiene su domicilio social en AVENIDA FINSA 3183 SANTA CATARINA N.L. C.P. 66380. Monterrey, Nuevo León.

II. Finalidad del tratamiento de Datos Personales y Sensibles.

Los Datos Personales y/o Datos Sensibles que usted nos proporcionó tendrán las finalidades de uso que se describen a continuación:

Elaborar una revisión de los datos para verificar el cumplimiento de los estándares y políticas establecidas por AGP y la debida diligencia de corroborar los datos presentados en el contrato que se firmará entre usted y AGP.

Incluyendo pero no limitándose a llevar la integración del expediente personal o comercial según corresponda para cada caso, o fines secundarios tales como control, acceso, vigilancia, seguimiento y seguridad en las Instalaciones del Responsable, y el cumplimiento de las obligaciones derivadas de los servicios del Responsable, o para la elaboración de publicidad gráfica, así como su transmisión a terceros por cualquier circunstancia o medio permitido en derecho. El momento del tratamiento de los Datos Personales y/o Datos Sensibles será al menos el exigido por la Ley a partir de la fecha en que usted los proporcionó a los representantes del Responsable, a lo que por supuesto podrá oponerse en cualquier momento que considere conveniente.

III. Datos Personales que podemos requerir para las finalidades antes mencionadas.

Los Datos que podremos requerir, sin limitación, se mencionan a continuación:

Datos de identificación, Datos de contacto, Datos sobre características físicas, Datos biométricos, Datos laborales, Datos académicos, Datos de extranjería, Datos patrimoniales y/o financieros, Datos de referencias personales, Datos médicos, Datos legales o judiciales, y Datos personales sensibles como sindicales, datos de accionistas, etc.

IV. Opciones y medios que tiene el Responsable para limitar el uso o divulgación de Datos Personales.

Los Datos Personales del Titular serán mantenidos en estricta confidencialidad, por las medidas de seguridad, administrativas, técnicas y físicas que el Responsable implementa en sus políticas y procedimientos de seguridad, razón por la cual está prohibida su divulgación ilegal y su uso se limita a la gestión, por el Responsable.

V. Transferencia de Datos Personales.

Para el debido cumplimiento de las finalidades señaladas en este Aviso de Privacidad, así como para las distintas finalidades compatibles o análogas por Ley, le informamos que sus Datos Personales podrán ser transferidos y tratados dentro y fuera del país a Terceros nacionales o extranjeros. Dicha Transferencia obliga al Tercero receptor a asumir las mismas obligaciones que corresponden al Responsable. Si no manifiesta su oposición a que sus datos personales sean transferidos, se entenderá que ha otorgado su consentimiento para ello (salvo en los casos del artículo 37 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares). Del mismo modo, usted acepta que dichos datos puedan ser transferidos a terceros nacionales o extranjeros que formen parte del mismo grupo empresarial, sin ninguna restricción.

VI. Derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (en adelante derechos “ARCO”).

Tienes derecho a saber qué Datos Personales tenemos sobre ti, así como a conocer su uso, y sus condiciones de uso (Acceso). Asimismo, es su derecho solicitar la corrección de la información personal en caso de que esté desactualizada, inexacta o incompleta (Rectificación); la eliminación de nuestros registros o bases de datos cuando se considere que no se están utilizando adecuadamente (Cancelación); así como oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos (Oposición).

Los datos de contacto del Departamento que se encarga de dar trámite a las solicitudes de derechos ARCO del Responsable son los siguientes:

Atención: Departamento Legal

Correo electrónico: datos.personales.mx@agpglass.com

Número de teléfono: +52 8122020733

Para ejercer cualquiera de los derechos ARCO, deberá presentar la solicitud mediante correo electrónico a: datos.personales.mx@agpglass.com, o presentar su solicitud por escrito en nuestras oficinas o sucursales, con los requisitos antes mencionados, indicando sus datos de contacto para poder recibir nuestra respuesta. La solicitud para ejercer Derechos ARCO que nos presente debe incluir al menos una copia de su identificación, y el poder de su representante legal (cuando corresponda), así como su correo electrónico, la fecha de la solicitud y una declaración escrita precisa de qué derecho ARCO desea ejercer. El Responsable se compromete a responder en un plazo de 30 (treinta) días a partir de la recepción de la solicitud que cumpla con los requisitos mínimos mencionados anteriormente, prorrogables en términos de Ley, de tal manera que articularemos la decisión adoptada vía correo electrónico proporcionado por usted, en la petición, o a la dirección que nos proporciones a través de un servicio postal.

Para retirar el consentimiento que nos ha otorgado para el tratamiento de los Datos Personales, deberá presentar su solicitud según el procedimiento antes mencionado, sin embargo, es importante que tenga en cuenta que no en todos los casos podremos atender su solicitud o concluir su uso de forma inmediata ya que es posible que por alguna obligación legal estemos obligados a seguir tratando sus Datos Personales.



VII. Cambios al Aviso de Privacidad.

Este Aviso de Privacidad podrá sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones debido a nuevos requisitos legales; nuestras propias necesidades para los productos o servicios que ofrecemos; de nuestras prácticas de privacidad; Cambios en nuestro modelo de negocio, u otras causas.

Nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que pueda sufrir este Aviso de Privacidad, a través de nuestro sitio web: www.agglass.com.

Última actualización: marzo 2024.